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Ata número três barra dois mil e quinze 
 
-----Aos dezoito dias do mês de setembro de dois mil e quinze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com três pontos da ordem de trabalhos: ------------------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da segunda Revisão 

Orçamental, dois mil e quinze. ------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Abertura de procedimento concursal para ocupação de um 

posto de trabalho da carreira/categoria de Assistente Operacional na modalidade 

de vínculo de emprego público por tempo indeterminado. -------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

cinco minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Lara Maria Tabacão 

Neves, Ramiro da Silva Augusto, Paula Nunes Oliveira, Teresa Maria Rodrigues 

Marcelino, João Carlos Sousa Rodrigues e em representação do Executivo a 

Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, faltando o primeiro secretário 

o Tiago Miguel Fernandes de Jesus. O Presidente convidou Paula Oliveira para 

ocupara o lugar em falta na mesa. --------------------------------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

apresentando a ata de junho, a qual colocou à consideração para alguma eventual 

alteração, não havendo intervenções a mesma foi colocada à votação sendo 

aprovada por unanimidade. Seguidamente o Presidente da Assembleia, procedeu à 

leitura da correspondência recebida, por parte do vogal da Assembleia António 

Manuel Soares Nunes, a informar que renuncia ao mandato, para o qual foi eleito, 

sendo a carta anexada a esta ata. O Presidente da Assembleia apresenta também o 

oficio enviado pela Presidenta da Junta a enviar os pontos para a Assembleia de 

setembro e um outro oficio sobre a medalha de mérito------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer interferir sobre assuntos 

da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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----- João Rodrigues pergunta sobre a situação do Ringue e da Escola Primaria, se 

haverá utilização da mesma. Continuou questionando a Presidente, se já falou com 

o Barrão sobre a vedação que corta a Ribeira. ------------------------------------------------ 

----- A Presidente da Junta responde a João Rodrigues, em relação à rede do Ringue 

será toda substituída, quanto à Escola será feito um museu e a outra sala será para 

cursos. Em relação à vedação na Ribeira, na altura falou com o Barrão onde ele 

disse que a vedação dava para levantar e passar. -------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. – 

----- O Presidente da Assembleia apresenta voto de louvor a José Manuel 

Evangelista Dias Coelho, sendo a proposta anexada a esta ata. --------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia colocou a proposta a votação, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia apresenta também uma recomendação ao 

executivo para medalha de mérito desportiva, a José Manuel Evangelista Dias 

Coelho, como Presidente da Federação Portuguesa e como Campeão do Mundo, 

sendo a mesma anexada a esta ata. ------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia colocou a recomendação a votação, sendo a 

mesma aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------ 

----- Não havendo mais intervenções entrou no primeiro ponto apreciação da 

Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. --------------------------------

----- O Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta, dizendo que 

está tudo no documento apresentado, não há mais nada a acrescentar, no entanto 

está aberta a qualquer esclarecimento. -------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. Não 

havendo intervenções, continuou fazendo uma chamada de atenção para cortar as 

canas, nas curvas e ponte no Monte da Vinha. Recomendou também que deviam 

substituir os sinais de trânsito naqueles locais uma vez que os existentes estão 

muito degradados.----------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Não havendo mais intervenções, entrou no segundo ponto: Apreciação, 

discussão e votação da segunda Revisão Orçamental, dois mil e quinze. --------------- 

----- A Presidente da Junta diz que esta revisão foi derivada a abrir uma nova 

rubrica, para a abertura do Concurso. ---------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia, colocou o ponto a votação, sendo aprovado com 

cinco votos a favor pelo grupo do PS e uma abstenção do MICA. ------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia diz que o próximo ponto e o que se acabou de 

votar, serão aprovados por minuta, para que se possa dar seguimento a esta 

abertura de concurso. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Não havendo mais intervenções, entrou no terceiro ponto: Abertura de 

procedimento concursal para ocupação de um posto de trabalho da 

carreira/categoria de Assistente Operacional na modalidade de vínculo de 

emprego público por tempo indeterminado. -------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta diz que há necessidade de uma outra funcionária, uma 

vez que a contabilidade tem de ser feita diariamente, haverá também a abertura do 

posto de atendimento. O Centro de Emprego embora disponibilizam pessoas há 

dificuldade em conseguir alguém qualificado para estar na secretaria. ---------------- 

----- João Rodrigues pede a palavra dizendo que se realmente tem de haver a 

colocação de uma funcionária, que seja como a Presidente da Junta disse, alguém 

que faça vários serviços. --------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia perguntou se alguém mais queria intervir sobre o 

ponto em questão, não houve mais intervenções e colocou o ponto a votação, 

sendo aprovado por cinco votos a favor do grupo PS e uma abstenção do MICA. ----- 

------- Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o 

público tem alguma coisa a dizer. –-------------------------------------------------------------- 

----- Mário Silva pede a palavra dizendo que as atas que são aprovadas, mas que as 

atas só serão de conhecimento do público, daqui a uns meses, o que faz com que 

passe muito tempo de uma ata para a outra. Continua chamando a atenção que se 

deveria dar um reconhecimento agora ao CAJ, em vez de esperar pelo final da 

época. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu a mesma 

por encerrada quando eram vinte e um horas e cinquenta e dois minutos e eu, 

Clara Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a 

redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ---------------------------- 

 

 

 

 

 

 
 


